

## Himabis Unimal Gelar Acara Penutupan BAC, Umumkan Para Juara



Himabis gelar acara penutupan Business Administration Competition 2.0 tingkat nasional dan mengumumkan para juara, Rabu (6/11/2024). Foto: Ist.









**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Acara Business Administration Competition (BAC) 2.0 tingkat nasional yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Administrasi Bisnis (Himabis), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh telah resmi ditutup, Rabu (6/11/2024).

Acara itu ditutup oleh Wakil Dekan bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fisipol, Subhani Msi yang berlangsung di Gor ACC Cunda Uteunkot, Kota Lhokseumawe.

Dalam sambutannya, Subhani menyampaikan rasa bangganya atas kesuksesan acara yang telah diselenggarakan beberapa waktu yang lalu.

"Ini adalah kegiatan bertaraf nasional dan adik-adik dari Himabis telah mampu menghadirkan finalis dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Indonesia," terangnya.

Ia juga menekankan bahwa fakultas akan selalu mendukung kegiatan yang dilaksanakan oleh mahasiswa, terutama kegiatan yang bisa mendorong IKU fakultas.

"Saya harap kegiatan nasional ini akan jadi program tahunan dari lembaga Himabis dan semoga kedepannya bisa membuat kegiatan di tingkat internasional," tambahnya.

**Baca juga: [Himabis Unimal Gelar BAC Tingkat Nasional](#)**

Sementara itu, Koordinator Prodi Administrasi Bisnis, Sufi MAp juga menerangkan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan pertama yang digelar oleh pengurus Himabis di tingkat nasional.

"Tentu saya berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut, karena kegiatan ini sangat selinear dengan jurusan kita dan Progam Studi Administrasi Bisnis," ujarnya.

Ketua panitia pelaksana, Diki Anaya melaporkan bahwa kegiatan ini diikuti oleh berbagai pelajar SMA yang ada di Aceh dan diikuti oleh berbagai mahasiswa dari perguruan tinggi yang ada di Indonesia.

"Adapun peserta yang telah lolos 10 Besar lomba tingkat nasional yaitu dari berbagai perguruan tinggi yang ada di Indonesia diantaranya Universitas Multimedia Nusantara, Universitas Kapuas Sintang, Universitas Islam Negeri Ar Raniry Banda Aceh, Universitas Maritim Raja Ali Haji, Universitas Teuku Umar dan beberapa perguruan tinggi lainnya," jelasnya.

Tambah Diki, cabang lomba yang digelar pada Event BAC 2.0 ini yaitu Lomba Business Plann dan Essay Ilmiah (tingkat nasional), Lomba Olahraga Sepak bola (tingkat Unimal), Lomba Cabang kesenian seperti Puisi, Vocal Solo, Band Akustik, Stand Up Comedy, dan ada cabang kesenian tanpa diperlombakan yaitu Band Performance (untuk umum) serta Bazar UMKM.

"Saya mengucapkan ribuan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu untuk menyukseskan event BAC 2.0 ini dan kepada seluruh partisipan lomba yang telah melewati serangkaian perlombaan," ungkapnya.

Terkait juara, Diki menerangkan nama-nama pemenang lomba dari kategori-kategori cabang perlombaan yang digelar.

Ia menerangkan untuk lomba Business Plann, juara satunya adalah Muhammad Raihan dan Fhalefi Dzauzuli dari Universitas Abulyatama.

"Juara dua, Muhammad Nabiya Lubis dari Universitas Multimedia Nusantara, juara ketiga, Yesi Safitri dari Universitas Malikussaleh, juara harapan satu, Nurul Azizah dan Widia Hamsi dari Universitas Malikussaleh dan juara harapan dua, Amelia dan Khairunnisak dari Universitas Al muslim," sebutnya.

Untuk kategori lomba Essay Ilmiah, juara satu adalah Samuel Sihombing dari Universitas Malikussaleh, juara

**Tanggal:** 09 November 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),